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Die Oberbürgermeisterin 03.12.2024 

 
Zu den in der Stadtratssitzung am 14.11.2024 gestellten Fragen in der Anfrage F329/24 
möchte die Stadtverwaltung wie folgt antworten. 
 
 

1. Welche Erkenntnisse zur Wirkung dieser Ampel auf die verschiedenen Verkehrsteilnehmer 

liegen der Verwaltung vor? 

 

Eine Auswertung dieser Countdown-Installation wurde für dieses Projekt weder im Stadtratsbe-
schluss 800-029(V11)21 (A0217/20) noch in dem dazugehörigen Antrag gefordert und ist von-
seiten der Verwaltung auch nicht geplant. 
 

2. Gab es in diesem Jahr seit der Inbetriebnahme Störungen oder Probleme an dieser Lichtsig-

nalanlage? 

 

Im Zusammenhang mit der Countdown-Technik gab es keine Störungen oder Ausfälle an der 

Lichtsignalanlage. 

 

3. Gerade an hochfrequentierten Kreuzungen bietet eine solche Lichtsignalanlage den Ver-

kehrsteilnehmern Orientierung. An welchen Stellen in Magdeburg könnte nach Ansicht der 

Verwaltung weitere Countdown-Ampeln sinnvoll sein? 

 

Derzeit sind durch die Verwaltung keine weiteren Countdown-Nachrüstungen geplant. 
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